
 
Вопрос исследования космоса 
обсуждается с самого начала освоения 
космоса. 

 
Некоторые люди говорят, что это наше 
будущее, в то время как другие 
довольно скептически (настроены). 

 
Я думаю, что мы обязательно должны 
исследовать космос и тратить столько 
денег, сколько потребуется. 

 Прежде всего, наша планета не может 
существовать вечно. 

 
Однажды она прекратит свое 
существование, и людям придется 
переехать куда-нибудь, чтобы 
продолжить жить. 

 Во-вторых, подземные ресурсы 
конечны. 

 Они в конце концов закончатся. 

 Было бы неплохо иметь возможность 
импортировать сырье с других планет. 

 
Также очень интересно познакомиться с 
другими цивилизациями, если они 
существуют. 

 
В то же время, есть люди, которые 
думают, что исследование космоса - 
большая трата времени и денег. 

 Каждый космический полет стоит нам 
много денег. 

 Лучше делать что-то на земле, что 
может быть полезным здесь и сейчас. 

 На мой взгляд, это не очень 
перспективная политика. 

 
Лучше быть готовым к возможным 
неприятностям, которые могут наступить 
быстрее, чем мы думаем. 

 Глобальное потепление может затопить 
всю землю 

 Комета может поразить землю. 

 Я думаю, что мы должны быть готовы к 
любой возможной опасности. 

 

В заключение я хотел бы сказать, что 
трудно продолжать освоение космоса, 
когда наша экономическая ситуация не 
так хороша, но я думаю, что это стоит 
делать. 

 Также следует помнить, что наша страна 
всегда была первой в этой области. 

	  


